
　

3
月
定
例
会
で
市
長
の
市
政
執
行
方

針
の
表
明
が
あ
り
ま
し
た
。

　

4
期
16
年
間
の
成
果
と
し
て
、
船
橋

南
口
再
開
発
ビ
ル
（
フ
ェ
イ
ス
）
オ
ー

プ
ン
や
人
口
が
7
万
人
増
え
た
こ
と
な

ど
を
あ
げ
ま
し
た
。
し
か
し
再
開
発
事

業
は
1
4
0
億
円
も
の
赤
字
を
出
し
、

今
年
の
3
月
ま
で
で
90
億
円
も
税
金
で

穴
埋
め
を
し
て
き
て
い
ま
す
。

　

ま
た
平
成
2
年
か
ら
始
ま
っ
た
飯
山

満
土
地
区
画
整
理
事
業
は
、
す
で
に
1

0
1
億
円
も
の
赤
字
が
見
込
ま
れ
て
い

て
、
こ
れ
も
市
民
の
税
金
を
投
入
し
、

穴
埋
め
を
せ
ざ
る
を
得
な
い
と
市
長
は

答
え
ま
し
た
。
1
0
1
億
円
は
年
収
4

0
0
万
円
の
方
の
2
5
0
0
年
分
の
収

入
に
当
た
る
額
で
す
。
こ
れ
だ
け
の
大

赤
字
を
出
し
て
も
だ
れ
も
責
任
を
と
ら

な
い
の
が
藤
代
市
政
で
す
。

 　

藤
代
市
長
は
、
す
で
に
三
回
も
右
記

額
の
退
職
金
を
受
け
取
っ
て
い
ま
す
。

今
議
会
に
は
、
市
長
提
案
と
し
て
「
市

長
退
職
金
を
今
回
に
限
っ
て
3
割
減
額

す
る
」
（
減
額
後
1
9
9
0
万
円
）
条

例
案
が
だ
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

日
本
共
産
党
は
、
開
発
事
業
で
生
じ

た
赤
字
の
責
任
は
藤
代
市
長
に
あ
り
、

退
職
金
は
全
額
返
上
す
る
の
が
当
然
だ

と
た
だ
し
ま
し
た
。
藤
代
市
長
は
、「
い

ず
れ
か
の
時
点
で
、
退
職
金
に
つ
い

て
、
対
応
を
明
ら
か
に
し
た
い
と
言
っ

て
き
た
が
、
（
国
保
料
の
引
き
上
げ
で

12
億
円
の
負
担
増
と
い
う
）
苦
渋
の
選

択
を
し
た
の
で
、
3
割
を
減
額
す
る
こ

と
に
し
た
」
と
答
え
ま
し
た
が
、
開
発

事
業
失
敗
の
反
省
は
あ
り
ま
せ
ん
で
し

た
。

　

日
本
共
産
党
は
、
市
長
の
退
職
金
を

全
額
削
減
す
る
修
正
案
を
提
案
し
ま
し

た
。

多
額
の
赤
字
を
生
じ
さ
せ
た

　
藤
代
市
長
に
退
職
金
を

　
　
受
け
取
る
資
格
は
あ
る
の
か
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会
社
の
経
営
努
力
で

　

通
学
定
期
の
値
下
げ
は
可
能

　

い
ま
開
か
れ
て
い
る
議
会
の
中
で
、

東
葉
線
の
経
営
に
つ
い
て
の
質
疑
の
中

で
、
通
学
定
期
に
つ
い
て
は
、
「
値
下

げ
可
能
」
と
い
う
答
弁
が
あ
り
ま
し

た
。

　

3
月
8
日
の
質
疑
で
、
「
東
葉
高
速

鉄
道
株
式
会
社
の
借
り
入
れ
金
利
が
2

分
の
1
に
も
下
が
っ
て
い
る
今
こ
そ
、

抜
本
的
な
経
営
の
見
直
し
を
す
る
チ
ャ

ン
ス
で
は
な
い
の
か
？ 

経
営
権
の
譲

渡
も
含
め
て
改
善
策
を
考
え
よ
！
」
と

い
う
質
問
に
、
市
は
「
金
利
が
下
が
っ

て
も
、
3
千
億
円
と
い
う
有
利
子
負
債

を
抱
え
た
ま
ま
で
抜
本
的
な
改
善
と
い

う
の
は
難
し
い
。
し
か
し
、
通
学
定
期

の
値
下
げ
は
可
能
と
思
わ
れ
る
の
で
、

企
業
の
経
営
努
力
で
値
下
げ
を
検
討
す

る
よ
う
申
し
入
れ
る
。
八
千
代
市
で
も

議
会
か
ら
、
要
望
が
で
て
い
る
の
で

…
」
と
回
答
し
ま
し
た
。

　

東
葉
高
速
鉄
道
は
、
設
立
時
か
ら
国

が
関
与
し
て
、
営
団
地
下
鉄
の
延
伸
で

は
な
く
「
第
三
セ
ク
タ
ー
」
で
運
用
す

る
よ
う
に
な
っ
た
経
過
が
あ
り
ま
す

が
、
「
第
三
セ
ク
タ
ー
で
経
営
す
る
理

由
」
は
無
い
も
の
で
す
。

　

船
橋
市
が
、
多
額
の
出
資
を
続
け
た

り
、
利
子
補
給
金
を
出
し
続
け
る
の
は

凍
結
し
、
民
事
再
生
法
の
適
用
な
ど
も

検
討
し
、
経
営
の
譲
渡
な
ど
で
、
税
金

の
無
制
限
な
支
出
を
や
め
る
時
が
き
て

い
ま
す
。

　

こ
の
会
社
は
、
千
葉
県
・
船
橋
市
・

八
千
代
市
の
3
自
治
体
で
八
割
近
く
の

資
本
を
持
っ
て
い
る
「
自
治
体
セ
ク

タ
ー
」
で
、
3
自
治
体
が
経
営
の
あ
り

方
を
決
断
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
会
社

な
の
で
す
。

北習志野駅と東葉線飯山満駅から
医療センター行きバスの
試行運転が始まります。

北習志野駅と東葉線飯山満駅から
医療センター行きバスの
試行運転が始まります。

　

新
京
成
北
習
志
野

駅
や
高
根
公
団
駅
か

ら
医
療
セ
ン
タ
ー
行

の
バ
ス
を
望
む
声
が
、

大
き
く
寄
せ
ら
れ
て

き
ま
し
た
。
日
本
共

産
党
は
、
毎
年
市
長

へ
の
予
算
要
望
書
で

実
現
を
求
め
て
き
ま

し
た
。
10
年
ほ
ど
前

に
は
、
試
行
運
転
も

行
わ
れ
ま
し
た
が
、

「
多
額
の
市
の
負
担
が

生
ず
る
」
と
突
然
中

止
さ
れ
た
と
い
う
経

過
も
あ
り
ま
し
た
。

　

今
回
の
試
行
運
転

の
ル
ー
ト
は
、

①
北
習
志
野
駅
発

→

高
根
木
戸
駅

→
芝

山

→
東

町

→
医

療
セ
ン
タ
ー

②
飯
山
満
駅
発

→

芝
山

→
東
町

→

医
療
セ
ン
タ
ー

　

市
は
、
「
5
月
か
6

月
ご
ろ
か
ら
出
来
る

だ
け
早
く
運
行
し
た

い
」
「
今
年
一
年
間
の

試
行
の
利
用
状
況
を

み
て
、
本
格
実
施
を

す
る
か
見
極
め
た
い
」

と
し
て
い
ま
す
。

　

料
金
は
、
現
在
の

新
京
成
バ
ス
の
料
金

体
系
に
な
る
と
の
こ

と
で
す
。

東葉線
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